

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Hasil review tahun 2022 artikel ilmiah berjudul “Studi Kasus Asuhan Keperawatan Diabetes” oleh Mohammad Fauzi Prathama, yang dapat penulis lakukan menarik kesimpulan sebagai berikut.

1. Pengkajian

Dari pemeringkatan hasil akan diperoleh melalui penilaian pelanggan, Bapak E. Keluhan akan dilaporkan. Keluhan utama klien E ialah resistensi insulin. Pusing sering terjadi dan sering disertai dengan kelemahan dan kelesuan. Seorang klien mengeluh nyeri pada lengan kirinya dan sering berkurang aktivitasnya di luar ruangan.

2. Diagnosa Keperawatan

Diagnosa keperawatan diperoleh dengan menggunakan data pengkajian pasien, dan Ny. E. membuat empat diagnosa keperawatan: nyeri hebat, kadar glukosa darah tidak stabil, kurang pengetahuan, dan integritas kulit/jaringan terganggu.

3. Intervensi Keperawatan

Dalam konteks klien NyE didasarkan pada masalah utama. Setiap intervensik diagnostic disesuaikan dengan kebutuhan pasien dengan mempertimbangkan kondisi pasien dan kerjasama keluarga. Intervensi yang dipimpin peneliti ialah dilakukan secara sendiri atau kolaboratif.

4. Implementasi Keperawatan

Praktik cocok untuk pelaksanaan dibuat oleh para peneliti. Setelah intervensi yang direncanakan, klien E yang menerima ketiga diagnosis dihentikan dalam praktik keperawatan, tergantung pada kebutuhan Diabetes Mellitus.

5. Evaluasi

Penilaian yang diberikan kepada Ny. E. oleh peneliti ialah tiga hari perawatan oleh peneliti, yang dihasilkan dari penilaian ketiga diagnosis

yang diberikan kepada klien. Dan pada hari ketiga diagnosa pertama yang diberikan pada klien ialah nyeri hebat, nyeri dianggap sudah mereda, masalah nyeri akut teratasi, dan diagnosa kedua yang diberikan pada klien ialah klien. Kadar gula darah bisa Masalah ketidakstabilan gula darah rendah 200, 180, 150mg/dl teratasi dan diagnosa ketiga kurangnya pengetahuan yang diberikan kepada klien menyelesaikan masalah kurangnya pengetahuan. Dengan pemahaman yang lebih baik tentang penyakit itu sendiri, pasien mengalami diagnosis keempat integritas kulit gangguan dan jaringan. integritas kulit dipulihkan pada hari ketiga.

B. Saran

1. Bagi Peneliti

Agar perawatan jangka panjang bagi penderita Diabetes dianggap penting sehingga akurat untuk mendapatkan data yang tepat dan komprehensif untuk mencapai perawatan jangka panjang yang disesuaikan dengan masalah yang mereka hadapi. Peneliti harus waspada dalam memberikan asuhan mulai dari pengkajian, diagnosis, merencanakan, melakukan tindakan serta melakukan penilaian.

2. Bagi Tempat Penelitian

Untuk orang tua asuh, perawatan Diabetes harus ditingkatkan melalui kolaborasi antara profesional kesehatan dalam perawatan luka dan pemantauan glukosa darah. Bukan hanya untuk konseling Diabetes. Hasil penelitian ini dimaksudkan untuk menambah dan memperdalam pengetahuan di bidang perawatan berkelanjutan khususnya dalam praktik merawat penderita Diabetes menggunakan literatur terkini.